
 evtl. Umstieg von GTX 1080 auf Vega 64 - ein
paar Fragen
Erledigt

Beitrag von „DerJKM“ vom 30. Juli 2018, 13:07

Letztes Mal bei Pascal hat es ein 3/4 Jahr gedauert, bis die Webtreiber da waren (Release 1080
im Sommer 2016, Release Webtreiber mit Pascal-Support zu 10.12.4, was im Frühjahr (glaube
März) 2017 kam). Das würde für mich die 1180 ausschließen, wenn jetzt oder sehr bald
gekauft werden soll.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38313-evtl-umstieg-von-gtx-1080-auf-vega-64-ein-paar-
fragen/?postID=431352#post431352
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